

«J'ai trébuché et je l'ai pénétrée par accident»

Le procès d'un millionnaire se tient actuellement à Londres. L'homme est accusé d'avoir violé une fille de 18 ans.

Ça va lui coûter la peau des fesses. (20minutes.ch, 13.12.2015)

Nonna Mayer, politologue : "Si on se contente de dire non au FN, on va dans le mur"

Faisons face pour avoir le dos au mur". (telerama.fr, 15.12.2015)

Des têtes continuent de tomber

FOOTBALL • Le comité exécutif de la FIFA a perdu deux nouveaux membres hier, après leur arrestation à Zurich sur demande de la justice américaine. Cette dernière pourrait dérégulant sous-traiter les exécutions au Moyen-Orient (La Liberté, 04.12.2015)

EXCLUSIONS

1200 futures recrues ont failli au test de sécurité de l'armée

Environ 1200 recrues n'ont pas passé le contrôle de sécurité de l'armée suisse l'an dernier. Ces jeunes hommes ont été considérés à risque et exclus de l'armée avant même l'école de recrues.

Seuls les objets de conscience présenteraient le profil idéal du soldat suisse. (La Liberté, 07.12.2015)

Scrat et son gland s'envolent dans l'espace

ou mieux : s'envoient en l'air. (24heures.ch, 10.11.2015)

Les scandales liés au sport ne dissuadent pas les spectateurs

qui rêvent d'assister en direct à l'effondrement d'un athlète dopé à mort. (Le Matin Dimanche, 15.11.2015)

Le président de l'UDC de St. Margrethen avait écrit sur son blog qu'il est prouvé que les réfugiés d'Erythrée et de Syrie viennent de pays avec un très faible IQ (quotient intellectuel). Dire que les réfugiés de ces deux pays sont stupides n'est pas assez grave et ne suffit pas pour être reconnu coupable de discrimination raciale, a expliqué à l'ATS le greffier chargé du dossier. Avant d'ajouter: «D'ailleurs une condamnation donnerait trop d'importance aux propos de ce crétin.» (La Liberté, 07.11.2015)



son verre (17.11.2015)

Avec l'Apple TV, regarder ses films perso sur un téléviseur HD surpasse tous les programmes de télé-réalité imaginables. Quoi de plus drôle en effet que cette vidéo dans laquelle vous ratez lamentablement votre « fameux » plongeon dans la piscine vide et que vous ne vous laissez pas de regarder de votre fauteuil de parapluie. (La Liberté, 07.11.2015)

AFFAIRE VOLKSWAGEN

Les premiers tests en France confirment la tricherie

d'autant plus clairement qu'elle va profiter à l'industrie automobile française. (La Liberté, 07.11.2015)

Suisse La Russie a réagi après le vol d'un F/A-18 trop près du président de la Douma. La Suisse s'est justifiée par l'exiguïté du territoire à contrôler. (21.10.2015)



Selon le chef de l'armée, l'achat de nouveaux avions pourrait compenser l'incompétence des pilotes. (24 heures, 15.10.2015)

Le journal papier ne comporte désormais plus qu'un seul cahier, ce qui permet «plus de flexibilité», note Stéphane Benoit-Godet.

«En attendant de l'imprimer sur papier bible pour plus de légèreté». (À propos du Temps, La Liberté, 02.10.2015)

jusqu'au bout de soi

TROIS MOIS SEULE DANS L'UNE DES RÉGIONS LES PLUS INHOSPITALIÈRES DE L'Australie. UNE AVENTURE EXTRÊME DONT SARAH MARQUIS SORT TOUT JUSTE. Maintenant, va falloir se farcir le long récit des privations et des souffrances qu'elle s'est imposées. (Femina, 18.10.2015)

Le journal Un F/A-18 de l'armée suisse s'écrase en France sans faire de victime

La République remercie la Confédération de participer ainsi à la protection de la population. (rts.ch, 19.10.2015)

Crash du F/A-18: l'avion se serait beaucoup trop cabré

c'est pourquoi on a dû l'achever. (20minutes.ch, 19.10.2015)

La Police cantonale bernoise étudiait hier d'éventuelles actions en justice contre le requérant d'asile kurde de Syrie qui avait menacé de s'immoler derrière le Palais fédéral dans un parc interdit aux grillades. (La Liberté, 03.10.2015)

Coup d'éclat

Le parti agrarien veut réunir Christoph Blocher, Christoph Mörgele et Roger Köppel pour débattre de la question migratoire en Suisse.

Les membres de leur parti sont invités à venir partager leur opinion. (Le Matin Dimanche, 13.09.2015)

L'US Open, un grand tournoi de tennis, se termine aujourd'hui aux États-Unis (Amérique).

L'un des ramasseurs de balles porte une prothèse. Ce soldat américain a perdu sa jambe lors d'une guerre (juste). (Le Petit Matin Dimanche, 13.09.2015)

Las, les Guatémaltèques verraient bien un comique à la tête du pays

Les Français de passage tentent de leur expliquer que ce n'est pas une bonne solution. (24 heures, 08.09.2015)

Face aux réactions, l'évêque a d'abord affirmé avoir été mal compris. Quelques jours plus tard, après des explications compliquées sur le sens de ses propos, le prélat s'est excusé.

Bref, après avoir condamné les homosexuels, l'évêque de Coire a enculé les mouches.

Le couple a été inculpé pour séquestration, après avoir retenu une femme chez eux contre sa volonté. Le duo est aussi accusé d'avoir résisté aux forces de l'ordre sans opposer de violence empêchant ainsi ces dernières d'exercer correctement leurs fonctions. (La Liberté, 17.10.2015)

Le président Condé réélu

par des concitoyens. (Le Matin Dimanche, 18.10.2015)

«Si deux homosexuels vivent ensemble dans la chasteté, l'Eglise n'a rien à redire», assurait récemment Mgr Angelo Scola, archevêque de Milan.

Toutes ces questions épineuses ne seront pas tranchées durant le synode, juste circon...scrites. (La Liberté, 03.10.2015)

L'US Open, un grand tournoi de tennis, se termine aujourd'hui aux États-Unis (Amérique).

L'un des ramasseurs de balles porte une prothèse. Ce soldat américain a perdu sa jambe lors d'une guerre (juste). (Le Petit Matin Dimanche, 13.09.2015)

Las, les Guatémaltèques verraient bien un comique à la tête du pays

Les Français de passage tentent de leur expliquer que ce n'est pas une bonne solution. (24 heures, 08.09.2015)

Face aux réactions, l'évêque a d'abord affirmé avoir été mal compris. Quelques jours plus tard, après des explications compliquées sur le sens de ses propos, le prélat s'est excusé.

Bref, après avoir condamné les homosexuels, l'évêque de Coire a enculé les mouches.

Le 14 juillet, un touriste français a été tué par un taureau qu'il tentait de filmer avec son téléphone, près d'Alicante.

Le selfie du taureau avec sa victime a fait une tabac sur les réseaux sociaux. (La Liberté, 09.09.2015)

Le prélat souligné également dans l'interview avoir déjà rencontré, dans le cadre de son travail pastoral, des personnes homosexuelles. "Après plusieurs discussions, j'ai pu ressentir à quel point ces personnes souffrent", a affirmé l'évêque de Coire

"de mon homophobie".

Par chance, la fête nationale suisse tombe au cœur de l'été,

alors que ceux qui en ont fixé la date ne connaissaient même pas les grills Outdoorchef, rabais de 100.- avec la carte Cumulus. (Migros Magazine, 20.07.2015)

Précision

Dans la carte qui illustre le dossier sur l'Arabie saoudite (en page 20 de notre édition du 9 juillet), une maladresse technique nous a fait omettre la mention d'Israël alors que celle de la Palestine apparaît. Plusieurs lecteurs indignés nous l'ont signalé, nous regrettons cette maladresse et présentons nos excuses à ceux qu'elle a choqués.

Comme nous nous excusons de n'avoir pas fait exprès auprès de tous ceux qui nous ont félicités. (L'Hebdo, 16.07.2015)

- Patrick Baumann cède la parole au conseiller fédéral Ueli Maurer, qui a choisi lui aussi de s'exprimer en français. Son discours souligne l'absence de risque de la candidature suisse, le désir de former des futurs ambassadeurs du sport international et surtout d'encourager la pratique du sport et les rêves comme on le fait depuis toujours à l'armée et à l'école de recrues en particulier. (24heures, 31.07.2015)

«La fermeture des frontières est une impasse

Je dirais même plus, un cul-de-sac. (letemps.ch, 31.07.2015)

Le contexte géopolitique actuel semble fort éloigné de celui de 1940. Pourtant, la politique de sécurité actuelle fait face aux mêmes difficultés que du temps du général Guisan, a argué le président de la SSO. Selon lui, l'insécurité règne, l'armée dispose en regard de la demande de trop peu d'argent et n'est pas suffisamment équipée en cas de conflit.

A l'issue de la cérémonie, des avions de la patrouille suisse ont effectué plusieurs tours au-dessus du lac des Quatre-Cantons

seulement, à cause des restrictions de crédit. (bluewin.ch, 26.07.2015)

La disparition d'une personne ne délivre pas toujours de la nostalgie d'une relation positive qui n'a pas existé

Bien au contraire. (Le Matin Dimanche, 28.06.2015)



Pourquoi on ne l'avait pas prévu (08.06.2015)



Esclaves sexuelles traitées comme de la marchandise

Elles retrouvent ainsi une certaine valeur. (20minutes.ch, 10.06.2015)

Nestlé poursuivi en Inde pour du plomb dans des nouilles

jusqu'alors bien cotées

ANTISEMITISME POURQUOI LA BÊTE S'EST RÉVEILLÉE

- Parce qu'elle n'était qu'endormie, évidemment. (En une de L'Hebdo, 04.06.2015)

Jean-François Rime dit qu'il voudrait «vivre jusqu'à 100 ans»

Il aimerait râler le plus longtemps possible avant de pousser son dernier râle (Le Matin Dimanche, 24.05.2015)

Quant à Jean-François Rime, contacté hier par «La Liberté», il n'a pas souhaité réagir à cette décision qui le blanchit

, fâché de ne pouvoir continuer à se plaindre d'être stigmatisé en tant qu'UDC. (La Liberté, 09.05.2015)



«Je n'ai pas dit que quand on était homosexuel il fallait se soigner, mais qu'il fallait se signer» (21.05.2015)

«Nous remettons le silence à l'eau en début de semaine prochaine afin d'éviter des réactions de la part des associations de protection des animaux», indique Ilan Page.

«Et non par respect pour les animaux», précise-t-il. (La Liberté, 25.05.2015)

Un loup italien tue un chevreuil suisse

(La Liberté, 11.04.2015)

Que doit-on faire avec le cadavre d'un poisson rouge? Doit-on l'enterrer?

Quand vous lirez notre réponse, vous aurez sûrement déjà trouvé moyen de vous en débarrasser. (Migros Magazine, 20.04.2015)

Craintes Le numéro un de l'ameublement va fermer un site en Russie par peur de contrevenir à la loi réprimant la propagande homosexuelle.

IKEA a eu beau reconnaître que les photos et interviews de familles «quel que soit leur genre ou leur orientation sexuelle» n'étaient que de la pub pour conquérir le marché des dégénérés de l'ouest. (Le Matin Dimanche, 15.03.2015)

Pensez-vous, comme Vitus Huonder, évêque de Coire, que l'amour homosexuel est un péché?

Si on regarde les textes de la Bible, c'est effectivement ce qui ressort. Mais effectivement, comment interpréter ces écrits, ce n'est pas une question à laquelle on peut répondre en quelques instants. C'est un des nombreux objets qui sera discuté au synode des évêques cet automne.

Vous comprenez bien que si nous acceptons le mariage des prêtres et le mariage des homosexuels, plein de curés vont s'épouser et se marier entre eux comme des folles. Et après ils voudront adopter des enfants de chœur... (Mgr Morerod, Le Matin Dimanche, 15.02.2015)

11-02-2015, 11:08:52

La poussière envahit Israël et les territoires palestiniens

et on n'en entendit plus jamais parler (hebdo.ch)



Vigousse, le petit satirique qui profite de l'épuisement du grand

LE TEMPS

Les CFF se mobilisent contre les suicides ferroviaires

de voyageurs excédés par les retards et suppressions de trains (07.05.2015)

Prière Comment s'adresser à Dieu?

Et être sûr qu'on s'adresse au bon. (Le Matin Dimanche, 05.04.2015)

Certains sites people racontaient ces derniers jours qu'Angelina Jolie était enceinte. Elle ne le sera plus jamais. Deux ans après l'ablation de ses seins pour prévenir un risque élevé de cancer, l'actrice hollywoodienne vient de révéler dans une tribune émouvante publiée dans le «New York Times» de ce mardi qu'elle a également subi une ablation de ses ovaires et de ses trompes de Fallope.

À ce rythme-là, l'actrice devrait avoir complètement disparu avant d'être rattrapée par le cancer. (leparisien.fr, 24.03.2015)

Grand Prix en 2014 au Festival de Cannes, Adieu au langage de Jean-Luc Godard est programmé en mars à la Cinémathèque suisse, à raison de plusieurs projections par semaine. Le dispositif 3D accompagnant la tournée suisse du film renforcera l'illusion de profondeur. (Bulletin de la Cinémathèque suisse, janvier/février 2015)

Les Gardes suisses sur le qui-vive au Vatican

Terrorisme Le nouveau commandant des Gardes suisses estime que ce qui s'est passé à Paris et à Copenhague peut également se dérouler dans la ville pontificale. Ce qui permettrait de relancer L'Osservatore romano. (lematin.ch)

Le PDC suisse renonce au mariage hétérosexuel

et dans la foulée laisse tomber son C. (24heures.ch, 18.02.2015)

Johnny Hallyday, «Les chiens de paille» (1975). Premier à en prendre pour son grade, Johnny, épinglé pour sa boulette «C'était fin août, début juillet». Le mois d'août étant évidemment après juillet.

précise le journal pour que tous ses lecteurs comprennent. (Le Matin, 18.01.2015)

Le Matin Dimanche

CHANGE Les Suisses ont mauvaise conscience d'acheter en zone euro

surtout qu'on n'y trouve pas de Cénovis, de Divella et de Parfait. (Le Matin Dimanche, 18.01.2015)